



**Dimanche 34 du TO**  
**24 novembre '24 - Cycle B**



## **J'AI UN RÊVE**



### **AMBIANCE**

Dieu se manifeste dans la miséricorde; il ne s'impose pas de forcé, il séduit dans l'amour. C'est dans cette logique qui fonctionne aussi la royauté de Jésus-Christ. C'est la logique de la spiritualité chrétienne qui se proclame dans ce dimanche, où nous fêtons le Christ Roi. Le don de soi para amour est la condition pour pouvoir grandir en humanité.

Célébrer Jésus-Christ comme étant roi, nous parle de proximité, d'humilité, de tendresse, d'option pour les plus petits et cela, partant d'en bas, de la terre et de la boue. Tout se transforme et enduit à offrir, avec amour, le chemin du service aux autres comme seule manière de procéder.

Dans notre prière, nous accueillons tous les affectés par la Dana, les villages de Valence, du sud et de toutes les zones inondées de l'Espagne. Nombreux sont les adultes, jeunes et adolescents qui se sont plongés dans la boue. Ste, Anne, NOUS SOMMES VALENCE et le SUD.

## CHANT. MAXI LARGHI - POUR L'ÉTERNITÉ

<https://youtu.be/dITU83MZmUI?si=BBq04BagA1PGQs0S>

**EVANGILE – Jean 18, 33b-37** ; « Alors Pilate rentra dans le Prétoire ; il appela Jésus et lui dit : « Es-tu le roi des Juifs ? » Jésus lui demanda : « Dis-tu cela de toi-même, ou bien d'autres te l'ont dit à mon sujet ? » Pilate répondit : « Est-ce que je suis juif, moi ? Ta nation et les grands prêtres t'ont livré à moi : qu'as-tu donc fait ? » Jésus déclara : « Ma royauté n'est pas de ce monde ; si ma royauté était de ce monde, j'aurais des gardes qui se seraient battus pour que je ne sois pas livré aux Juifs. En fait, ma royauté n'est pas d'ici. » Pilate lui dit : « Alors, tu es roi ? » Jésus répondit : « C'est toi-même qui dis que je suis roi. Moi, je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci : rendre témoignage à la vérité. Quiconque appartient à la vérité écoute ma voix. »

### **Pour approfondir la Parole de Dieu (Marie Noëlle THABUT)**

**Daniel 7, 13-14.** Dès les premiers mots, nous sommes prévenus : le prophète Daniel nous décrit une vision. « Je regardais, au cours des visions de la nuit, et je voyais ». Et que voit-il ? Il voit que quelqu'un s'avance vers Dieu. Daniel l'appelle un « fils d'homme ». Le Nouveau Testament nous a fait comprendre qu'il était Jésus. C'est après sa résurrection, tout est devenu lumineux pour ses disciples : d'une part, il mérite bien ce titre de Fils de l'homme sur les nuées du ciel, lui qui est à la fois homme et Dieu ; d'autre part, Jésus est le premier-né de l'humanité nouvelle, la Tête, et il fait de nous un seul Corps : à la fin de l'histoire, nous serons tellement unis que nous serons avec lui comme « un seul homme » !

**Psaume 92 (93).** L'histoire universelle fourmille d'exemples de chefs de guerre qui se sont fait acclamer comme rois après une victoire ! Si la liturgie chrétienne célèbre la Fête du Christ-Roi, c'est parce qu'elle le considère comme le grand vainqueur : par sa résurrection, il a vaincu la mort, par le pardon accordé à ses bourreaux, il a vaincu la haine.

**Apocalypse 1, 5 – 8.** « Que la grâce et la paix vous soient données... » Voilà le grand souhait de Jean c'est tout simplement celui de voir se réaliser enfin le projet de Dieu, ce que la lettre aux Ephésiens appelle son dessein bienveillant : « Paix sur la terre aux hommes parce que Dieu les aime » chantaient les voix célestes de la nuit de Noël. Suit

l'affirmation que le dessein de Dieu pour l'humanité est accompli en Jésus-Christ « Que la grâce et la paix vous soient données, de la part de Jésus-Christ... »

**Juan 18, 33b – 37.** Voilà un texte bien surprenant pour la Fête du Christ-ROI ! Dans les évangiles on trouve très peu d'affirmations de la royauté du Christ ! Il faut aller chercher dans le récit de la Passion de Jésus la claire affirmation par lui-même de sa royauté. On peut se demander pourquoi Jésus n'a pas dit plus tôt qu'il était roi. Cela aurait peut-être tout changé. Qui sait ? Chaque fois qu'on a voulu le faire roi, il s'est dérobé. Chaque fois qu'on a voulu lui faire de la publicité, après des miracles particulièrement impressionnants, il donnait des consignes très strictes de silence. Même chose après la Transfiguration. Et maintenant, alors qu'il est enchaîné, pauvre, condamné, il se reconnaît roi ! C'est-à-dire au moment précis où il n'en a vraiment pas les apparences... au moins à vues humaines. Cela veut peut-être dire... Cela veut sûrement dire qu'il faut que nous révisions nos conceptions de la royauté : rappelons-nous ce qu'il disait à ses disciples : « **Ceux qu'on regarde comme les chefs des nations les tiennent sous leur pouvoir et les grands sous leur domination. Il n'en sera pas ainsi parmi vous.** Au contraire, si quelqu'un veut être grand parmi vous, qu'il soit votre serviteur. Et si quelqu'un veut être le premier parmi vous, qu'il soit l'esclave de tous. Car le Fils de l'homme est venu non pour être servi, mais pour servir et donner sa vie en rançon pour la multitude. » -Mc 10,42-45-. Jésus est un roi qui n'a d'autre ambition que le service.

### Pistes pour la prière

- Qu'est-ce que le texte dit de moi/de nous ?
- Partant de ce texte, qu'est-ce que je dis à Dieu?
- ¿Qué hace surgir en mí/nosotros este texto?



### MUSIQUE AMBIANCE.

WHEN SHE CAM BEN, SHE BOBBIT - KITTY'S WISHES

<https://youtu.be/NRTqaTU0Z0Q?si=BhdpuBJLW5UHqbyq>

## JE RÊVE DU RÈGNE

Le règne de Dieu.  
Je rêve avec un monde  
plus humain, plus fraternel,  
plus juste,  
un monde communautaire  
qui soit inclusif.  
Je rêve avec des relations  
aimables qui aident  
à nous sentir des frères.  
Un espace familial,  
type foyer, hospitalier,  
un lieu libre de préjugés,  
un lieu ouvert.  
Et, ce rêve je l'ai avec toi,  
toi qui nous ouvres ton espace,  
libre et sûr,  
conciliateur et compréhensif.  
Je rêve dans ton Royaume,  
je rêve des possibilités.  
je rêve que mes rêves,  
soient tes rêves.  
Je rêve respirer l'air  
pur du matin,  
la possibilité de marcher à côté  
de toi, au rythme de tes pas.  
Je rêve d'une terre  
où chacun ait son foyer,  
avec une planète verte,  
d'une couleur humaine.  
Je rêve avec des personnes  
aux talents proactifs,  
aux visages joyeux,  
aux gestes tendres, proches

Je rêve  
la possibilité d'être ensemble,  
dans nos maisons respectives,  
et raconter des récits,  
des histoires agréables.  
Je rêve parcourir des chemins  
et connaître des terres,  
des gents et des coutumes  
pour nous enrichir tous.  
Je rêve pouvoir composer  
des mélodies et des chansons,  
avec des thèmes actuels,  
qui nous dissent quelque chose.  
Je rêve pouvoir dire  
des mots utiles,  
qui engagent ma vie  
qui portent témoignage.  
Je rêve, rêver par moments  
que nous soyons unis,  
des pauvres et des autres,  
avec un style propre.  
Je rêve que j'ouvre mes bras  
et que j'embrase la vie,  
en chaque tronçon,  
sans préjugés dénigrants.  
Que ce royaume que  
Tu rêves pour l'homme,  
soit la porte au bonheur  
que tu offres et rendes  
possible à tous.  
Ton Royaume est Vie  
Il s'exprime dans ma vie,  
dans chaque vie

### CHANT - MAXI LARGHI - TODO LO PUEDO EN JESÚS

<https://youtu.be/HI3UFawtSEI?si=h3SGIk4UFoG17guF>



Soeurs de la Charité de Sainte Anne  
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - SARAGOSE (Espagne)

**Cuidando**  
Protegiendo

[www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)



GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION